

# Antrag Nr. 14-O-10-0006

## SPD

---

### Betreff:

Flächenentwicklung Ortseingang Wiesbaden-Delkenheim / Ecke Münchener Straße  
Antrag der SPD-Fraktion

### Antragstext:

Am Ortseingang Delkenheim/Ecke Münchner Straße am Anfang der Lärmschutzwand existiert ein unbebautes Grundstück. Dieses befindet sich in Besitz der Landeshauptstadt Wiesbaden und soll seit Jahren entwickelt werden. Einen entsprechenden Investor hat man bis dato offensichtlich noch nicht gefunden.

Der Ortsbeirat möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- (1) Zu berichten was für eine Grundstücksentwicklung für dieses Areal grundsätzlich vorgesehen ist.
- (2) Die konkreten Ideen und damit verbundenen zeitlichen Vorstellungen zur Entwicklung und Vermarktung des Grundstücks dem Ortsbeirat vorzustellen.
- (3) Falls es keine konkreten Ideen gibt, gemeinsam mit dem Ortsbeirat nach einer geeigneten Nutzung zu suchen.

Wiesbaden, 11.03.2014